

SÉMINAIRE DE RECHERCHE HISOMA



ÉPIGRAPHIE GRECQUE ET LATINE 2015-2016

Une inscription découverte au théâtre de Capitolias (Décapole, Jordanie)

Jean-Baptiste Yon

Directeur de recherche au laboratoire

Depuis 2013, l'équipe IGLS a relancé ses travaux dans le nord-ouest de la Jordanie (J.-B. Yon, N. Bader, Université du Yarmouk), une région qui comprend le territoire de plusieurs cités de la Décapole antique, Gadara, Capitolias et Abila.

Le corpus se compose en majorité de textes funéraires, parfois rédigés en vers, mais renseignant aussi sur les constructions, de l'époque romaine à la période chrétienne.



Une inscription de Capitolias découverte en 2002 lors de la fouille du théâtre de la ville en est un bon exemple. Elle est à replacer dans le contexte des années 260-270 qui a vu dans la région de nombreuses constructions de rempart et permet d'éclaircir en partie la question des limites des cités de la Décapole et de leurs frontières avec la province d'Arabie.

**MARDI
5 AVRIL
2016 - 17H**

Salle Reinach - 4^e étage
Maison de l'Orient et de la Méditerranée
Entrée par le 86 rue Pasteur
Lyon 7^e

L'objectif de ce séminaire est d'offrir un espace de discussion pour la présentation de textes épigraphiques dont l'édition ou la réédition est en cours.

www.hisoma.mom.fr

HISTOIRE
ET SOURCES
DES MONDES
ANTIQUES
HISOMA

